

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala limpah rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul : "Peningkatan Sikap Toleransi Melalui Model Pembelajaran *Cooperative Learning* tipe STAD pada Pelajaran PPKn Peserta Didik Kelas III SDN Utan Kayu Selatan 23 Pagi".

Skripsi ini merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan pada Universitas Negeri Jakarta. Penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu sesuai dengan jadwal yang telah di rencanakan. Penulisan ini dapat terselesaikan tidak lain juga karena atas dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, baik langsung maupun tidak langsung serta terutama pengarahan dari pembimbing. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa penulisan ini masih banyak kekurangannya dan oleh karena itu kritik dan sumbang saran yang disampaikan akan diterima dengan senang hati.

Pada kesempatan kali ini dengan penuh kerendahan hati, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta, H. Untung Armedhya Zulkifli Lubis M.M dan Hj. Erna Resmi Ruslan beserta keluarga besar yang selalu senantiasa memberikan bimbingan, doa, dukungan, kasih sayang, motivasi, pengertian, dan semangat untuk penulis. Kakak kandung penulis, Muhammad Naufal Lubis

dan Adik kandung Ghina Syifana Lubis yang senantiasa memberikan do'a, dukungan, motivasi, dan semangat untuk penulis.

Semua pihak yang telah membantu dan mendukung penulis dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada Ibu Drs. Arifin Maksum, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi 1 dan Ibu Dra. Endang M. Kurnianti, M.Ed selaku dosen pembimbing 2 yang telah menyediakan waktu untuk memberikan bimbingan serta motivasi dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini, sehingga skripsi ini dapat selesai tepat waktu.

Kedua kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Dekan dan Wakil Dekan I, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk menyelesaikan penelitian ini.

Ketiga kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Ketua Program Studi S1 Pendidikan Guru Sekolah Dasar Unviersitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin untuk menyelesaikan penelitian ini.

Keempat, kepada Ibu Dra. Siti Sofianti, M.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Utan Kayu Selatan 23 Pagi dan seluruh keluarga besar SDN Utan Kayu Selatan 23 Pagi yang telah memberikan dukungan berupa izin penelitian selama proses skirpsi berlangsung.

Kelima, kepada Muh. Fakhrol Arifin Syahran, S.E selaku suami yang senantiasa memberikan doa, dukungan, dan semangat dalam penyusunan skripsi.

Keenam, kepada Teman-teman Kelas G PGSD periode 2015, terima kasih atas do'a, dukungan, dan semangatnya. Khususnya untuk Rani, Nurul, Akhsa, Andi dan teman-teman lainnya yang tak bisa saya sebutkan satu persatu. Sahabat-sahabat penulis yang selalu memberikan semangat dan motivasi dalam menjalankan skripsi. Begitupun teman seperbimbingan yang telah bersama-sama berjuang menggelar sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta

Ketujuh, kepada keluarga penulis dan teman-teman seperjuangan penulis yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-peratu, penulis mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan yang diberikan, semoga Allah SWT memberikan balasan yang lebih baik.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, oleh karena itu dengan rendah hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kelanjutan pembuatan penelitian ini. Semoga skripsi ini dengan segala kekurangannya dapat bermanfaat untuk penulis dan pembaca yang dapat diterapkan baik dalam praktik maupun untuk penelitian selanjutnya.

Jakarta, Agustus 2019

Penulis

Nurin Sabrina Lubis